



Ang Lee Mengungkapkan Perasaannya Setelah Kekalahan Film “Brokeback Mountain”

Description

Alasan Kemenangan Film “Crash” Versus “Brokeback Mountain”

Pada tahun 2006, film “Crash” berhasil meraih kemenangan yang mengejutkan dalam kategori Best Picture di ajang Oscar, mengalahkan film “Brokeback Mountain” yang dianggap sebagai favorit. Ang Lee, sutradara “Brokeback Mountain,” mengungkapkan bahwa keputusan tersebut didasari diskriminasi terhadap cerita cinta sesama jenis dalam filmnya. Menurut Lee, pada saat itu filmnya memiliki batasan dalam penilaian oleh Academy of Motion Pictures Arts & Sciences.

Menariknya, meskipun “Brokeback Mountain” kalah dalam kategori Best Picture, Ang Lee berhasil meraih penghargaan Best Director, Best Adapted Screenplay, dan Best Score di Oscar. Lee menyatakan bahwa seluruh orang, termasuk para pengarah di panggung, mengharapkan kemenangan filmnya tersebut, namun kejutan terjadi sehingga “Crash” keluar sebagai pemenang.

Menurut Lee, salah satu alasan menarik dari film “Brokeback Mountain” adalah kemampuannya dalam menyampaikan perasaan represi dan merasa sebagai seorang yang berbeda, meskipun bukan karena orientasi seksual. Ia menjelaskan bahwa filmnya berhasil menyentuh hati penonton dengan keindahannya meskipun cerita tentang cowok gay di Wyoming tidak memiliki kesamaan dengan dirinya.

Terkait dengan keberhasilan kariernya, Ang Lee berhasil meraih Best Director untuk kedua kalinya dengan film “Life of Pi” dan filmnya sebelumnya, “Crouching Tiger Hidden Dragon,” juga berhasil meraih empat Academy Awards. Hal ini menunjukkan keberhasilan Lee sebagai sutradara yang memiliki visi dan kemampuan dalam menyampaikan cerita yang mendalam dan memukau.

Meskipun “Brokeback Mountain” tidak berhasil meraih Best Picture, film ini tetap dianggap sebagai salah satu karya terbaik dalam sejarah perfilman. Kisah cinta yang mengharukan, dilengkapi dengan akting yang luar biasa, membuat film ini tetap dikenang oleh penonton. Kesuksesan Lee sebagai sutradara juga menunjukkan bahwa ketidakadilan dalam penilaian industri film tidak menghalangi kreativitas dan kualitas suatu karya.

Ringkasan

Hampir dua puluh tahun setelah salah satu kejutan terbesar dalam sejarah Oscar, “Crash” memenangkan Best Picture atas “Brokeback Mountain,” sutradara terakhir Ang Lee mengatakan keputusan itu ditentukan oleh diskriminasi terhadap kisah cinta sesama jenis. Bagaimana pendapat Anda tentang hal ini? Apakah Anda setuju dengan alasan Ang Lee? Bagaimana menurut Anda soal film “Brokeback Mountain” dan keputusan Oscar yang kontroversial tersebut? Mari berdiskusi lebih lanjut di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark